

#BADEN-WÜRTTEMBERG 05. November 2015

JiB-Seminar von Regio, VB Südbaden

Von Montag bis Mittwoch fand das erste JiB-Seminar (Jugend im Betrieb) von DB Regio, VB Südbaden in Kenzingen statt. 14 Regio-Azubis und 4 weitere vom Vertrieb Freiburg/Karlsruhe konnten sich vielseitig informieren. Ramona Penndorf von Quali X und Bastian Arleth, GBR Regio, leiteten das Seminar und konnten mit einem hochinteressanten Rollenspiel den Bahnbetrieb und die Gewerkschaftsarbeit eindrucksvoll verdeutlichen.



Von Montag bis Mittwoch fand das erste JiB-Seminar (Jugend im Betrieb) von DB Regio, VB Südbaden in Kenzingen statt. 14 Regio-Azubis und 4 weitere vom Vertrieb Freiburg/Karlsruhe konnten sich vielseitig informieren.

Ramona Penndorf von Quali X und Bastian Arleth, GBR Regio, leiteten das Seminar und konnten mit einem hochinteressanten Rollenspiel den Bahnbetrieb und die Gewerkschaftsarbeit eindrucksvoll verdeutlichen. Kollege Bernd Gugel, Betriebsrat und BG-Vorsitzender von Regio Südbaden, war - wie immer - vor Ort, um „seine“ Jugendlichen entsprechend zu unterstützen. Eine rundum gelungene Veranstaltung.